

04./13 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Kulturausschusses vom 03.06.2013

TOP: Ö8

Weitere Vorgehensweise zur Ehrung von Erhard Hübener

Zu diesem Thema haben sich die Fraktionen verständigt. Daher wurde ohne Diskussion von Frau Gorr zur Abstimmung gestellt, ob der Kulturausschuss eine Beschlussvorlage zur Ehrung von Erhard Hübener in den Stadtrat einbringt. Es ist vorgesehen, an seinem Wohnhaus eine Gedenktafel anzubringen.

Mit 5 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen wurde mehrheitlich empfohlen, dass der Kulturausschuss die Beschlussvorlage einbringt.

5 Ja-Stimmen

2 Enthaltungen